

15.07.2016 - 09:35 Uhr

Continuité et renouveau: Katja Wiesendanger est la nouvelle directrice de Pro Juventute / Changement à la tête de la plus grande organisation pour les enfants et les jeunes de Suisse



Le Conseil de Fondation de Pro Juventute a nommé, avec effet immédiat, Katja Wiesendanger, 42 ans, comme nouvelle directrice de Pro Juventute. Katja Wiesendanger travaille depuis plus de trois ans déjà pour la fondation et a repris, début mars 2016, la direction par intérim de la plus grande organisation pour les enfants et les jeunes de Suisse, suite au départ de Robert Schmuki. «En la personne de Katja Wiesendanger, chez Pro Juventute, c'est désormais une femme qui connaît très bien l'organisation qui assume la responsabilité suprême. Elle représente tout à la fois la continuité et le renouveau et nous sommes convaincus qu'elle affûtera encore davantage le profil en termes de contenu de notre Fondation, tout en abordant avec courage et compétence des thèmes actuels et futurs concernant les enfants, les jeunes et leurs parents en Suisse», a déclaré le président du Conseil de Fondation, Josef Felder, à propos de ce choix.

Katja Wiesendanger connaît, de par sa propre expérience, les attentes des enfants et des parents. Âgée de 42 ans, elle vit avec son partenaire et deux enfants au sein d'une famille recomposée. En mars 2013, elle a rejoint Pro Juventute et a assumé, à partir de janvier 2014, en tant que responsable du marketing et membre de la direction générale, un rôle essentiel dans le développement et la direction de la Fondation.

La Suisse, un lieu de vie excellent pour les enfants et les jeunes La vision de la nouvelle directrice est également claire: les enfants doivent pouvoir profiter de leur vie et faire leurs propres expériences. Et lorsqu'ils ont besoin d'aide et de soutien, ils doivent en bénéficier dans une démarche compétente et accessible. «Avec nos collaboratrices et collaborateurs du siège principal et les quelque 5000 collaboratrices et collaborateurs et bénévoles locaux dans toutes les régions du pays, je m'investirai pour que la Suisse soit synonyme non seulement de chocolat, de banques et d'horloges, mais également d'un lieu de vie excellent pour les enfants et les jeunes, déclare Katja Wiesendanger. Un lieu où les enfants et les jeunes font partie intégrante, à égalité de droits, de la société et où ils pourront prendre une part active à la construction de leur cadre de vie et de leur avenir.»

Continuité, renouveau et réseautage

En choisissant Katja Wiesendanger, le Conseil de fondation mise sur la continuité. En plus d'affûter davantage son profil en termes de contenu, la Fondation désire à l'avenir collaborer encore plus étroitement avec les associations Pro Juventute cantonales et régionales et avec d'autres organisations oeuvrant au bénéfice des enfants et des jeunes. «Nous avons le privilège d'agir de façon pertinente pour la génération de demain et de mener de l'avant ce qui a été semé au cours des dernières années. Je me réjouis que le potentiel de notre organisation puisse continuer à se déployer - pour le bien de tous ceux qui s'adressent quotidiennement à nous», déclare la nouvelle directrice.

Pour plus d'informations et des interviews:

Pro Juventute, Monique Ryf, Responsable régionale Suisse Romande,
Tél. 079 345 97 40, e-mail: monique.ryf@projuventute.ch

Medieninhalte



Katja Wiesendanger, Directrice Pro Juventute / Texte complémentaire par ots et sur www.presseportal.ch/fr/nr/100019486 / L'utilisation de cette image est pour des buts rédactionnels gratuite. Publication sous indication de source: "ots/Pro Juventute"

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/100019486/100790740> abgerufen werden.